
令和５年度 １１月３０日 １３号

教職員も 生徒も 挑 戦 ！

三者面談 お世話になりました （１１月２日から１３日）

保護者の方にはお忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。短い時間の中でしたが、

学校での子供の様子が少しでも伝わったでしょうか。また特に3年生は卒業後の進路についての

話が中心になったと思いますがいかがだったでしょうか。この面談をきっかけに子供たちがさら

に成長をしてくれたらと思います。

これからもいろいろお願いをしたり、ご協力をいただいたりすることも

あるかと思いますが、よろしくお願いします。

インフルエンザ「警報」 ご注意を！
このところめっきり寒くなり、それとともにテレビや新聞のニュースからインフルエンザにつ

いて耳にすることが多くなりました。そして今週は群馬県に流行の目安となる警報が出されたの

を新聞で見ました。感染対策（手洗い、うがい、場所を考えたマスクの着用等）をしっかりしな

がら、この冬を乗り越えましょう。特に３年生は受験の追い込みの時期になり、塾等で他校の生

徒と接触する機会が増えたり、夜遅くまで学習に取り組んだりすることもあると思います。体調

に気を付けて踏ん張ってくださいね。

☆☆ お知らせ ☆☆

２学期から３ヶ月間、茂木養護教諭が保健室を担当してくれていましたが、１１月２７日

より原養護教諭が勤務に復帰しております。お知らせが遅くなりすみませんでした。

10月１６日号でお知らせしましたが、本校は「群馬県非認知教育」の

研究校（令和7年度まで）として、どのような取り組みをすれば生徒の非

認知能力（本校では特に、生徒の自律する力、つながり、グリットの3つ

の力に重点を置いています）を伸ばすことができるのか、教職員全員で試

行錯誤しているところです。

そしてこれまでに試行した取り組みが、複数担任制導入を目指した各学年ごとの工夫、生

徒のつながりや主体性を生かした学校行事の改善、生徒会が中心となって実施した校則の見

直しや全校学活等です。特に複数担任制につきましては、令和７年度の新入生から南中スタ

イルで実施できるよう現在も研究を継続していますので、学年ごとに取り組み方が違うこと

がありますが、ご理解ご協力をお願いします。

本校が重点を置く３つの力（生徒の自律する力、つながり、グリット）をさらに伸ばす研

究のため、今後も今までとは異なる取り組みに挑戦していきます。どのような取り組みをす

るかは、随時学校だより等でお知らせしていきます。』

研
究
中
で
す
！

南中 HPでカラー版が見られます



職場体験に行ってきました！ （１１月１４～１６日）

２年生が３日間の職場体験に行ってきました。たくさんの事業所

のご協力により、生徒たちはいつもの学校生活からは学べないこと

をたくさん吸収できたと思います。

この経験や学んだことをこれからの学校生活

に生かしてほしいと思います。

新生徒会 第１回全校学活
「理想の南中とは？」 （１１月２２日）

生徒会が設定したテーマについて学級単位で話し合う全校学

活、話し合いを通して多様性を認め合い、スムーズなコミュニケ

ーションができるようになってほしいと考えています。

今回は「理想の南中とは？」がテーマでした。全校生徒が考え

る理想の南中を共有することで、ますます南中が発展していく感

じを受けました。新生徒会本部役員と全校生徒が団結して、理想

とする南中を作ってくれることを期待しています。

今後も生徒会が全校生徒の課題と感じることをテーマに、全校

学活を実施してください。

学校周辺 クリーン作戦
（１１月１７日）

１年生全員で、学校周辺のクリーン作戦

を行いました。班になって2時間活動した

ら、けっこうたくさんのゴミを拾うことが

できました。

みんなの活躍できれいな玉村町になりました。ご苦労さまでした。

気がつけば

受験がスタート する時期に

ついこの間まで体育祭や玉陵祭に取り組んでいたのに、早いもので私立の学校では出願が始ま

りました。そして私立の入試も１月５日より開始となり、その準備まであと１ヶ月です。３年生

には体調に十分気を付けてほしいと思います。そしてラスト３ヶ月、進路通信第３２号、３３号

に書かれていた先生方のアドバイスを参考に、学習に取り組んでみてください。

また２年生、１年生も、あっという間に中学校生活が過ぎていきます。日々、しっかり学習に

取り組み、自分の夢の実現に向けて頑張ってほしいと思います。

南中 HPでカラー版が見られます


